

# 湯ったり三丘

赤い羽根共同募金ありがとうございます



今年も三丘地区社会福祉協議会では、赤い羽根共同募金のお願いを、各自治会を通じてお願いいたしました。11月19日の徳修館まつりでは、募金ブースを開設し、祭りに来られた方々に募金を呼びかけました。また、三丘地区の一般法人を訪問し募金を募りました。おかげさまで、たくさんの浄財をお預かりすることができました。心より感謝申し上げます。

追迫団地出張カフェ



11月16日、周南市もやいネット主催で、追迫団地の集会所をお借りしてカフェを開きました。御高齢者の方々の見守りを通じて地域のみなさんと少しでもふれ合うことが出来れば、という思いでコーディネーターさんお2人が中心となり、三丘地区で初めての試みとなりました。追迫の福祉員さん(4ページ功労者の方)も大活躍、自作のにぎり寿司を差し入れてくださり、大いに盛り上がりました。今後もこういう企画を続けていければ、と思います。



**4年ぶり！三丘地区敬老会の開催**

4年前の未曾有の水害以後途絶えていた三丘地区の敬老会を、今年行うことができました。藤井周南市長・渡辺周南市社協熊毛支部長を来賓にお迎えし、三丘保育園児・三丘小学校児童・童謡の会のみなさんが、この日のために一生懸命練習をしてそのパフォーマンスを披露してくれました。

また、熊毛北高校の古賀さんが開式から終わりまで司会進行を勤め、熊毛中学校のボランティア達もスムーズな進行に、大活躍。今回は午前中という短い時間でしたが、参加された御高齢者のみなさん楽しんでいただけたでしょうか。



童謡の会のみなさん

熊毛中学ボランティアの5名、司会の熊毛北高校古賀さん（右端）

三丘の仲間が増えました



佐伯 心彩(ここみ)

おかあさん、おとうさんより

「優しく明るい子に  
育ってね！  
生まれてきてくれて  
ありがとう」



佐伯 桧臣(かいしん)

功労者表彰のお知らせ



毎年周南市社協では、社会福祉事業功労者の表彰が行われます。

三丘地区では、追迫自治会の福祉員:河原畑幸次郎さんが会長表彰を受けられました。

河原畑さんは、同地区福祉員として長年追迫団地の為に尽くされて来られました。今後ともお元気で追迫のために御活躍されることを祈念し、会長より感謝状をお渡しさせていただきました。

御寄付の御礼

《香典返し》

尾崎 尚弘様 亡母 幸子様  
杉村 洋治様 亡母 ユキコ様  
土井 洋子様 亡夫 義隆様

ありがとうございます。社会福祉の為、

